

Communauté de Communes de Pays-de-Thelle et Ruraloise



MÉDECIN DE GARDE : composer le 15

CHIRURGIENS-DENTISTES :

Les chirurgiens dentistes de l'Oise assurent un service de garde les dimanches et jours fériés, uniquement de 9h à 12h30. Pour connaître le praticien de garde de votre secteur, il suffit de composer le 03.44.23.25.31 (répondeur).

PHARMACIES DE GARDE :

numéro d'appel unique : le 3237 (0,34 euro la minute). Après 21h, il est obligatoire de s'adresser au préalable au commissariat. **GENDARMERIE 17 - POMPIERS 18 - SAMU SNUM 15**

Communauté de communes du Pays-de-Thelle :

7, avenue de l'Europe, 60 530 Neuilly-en-Thelle

Président : Jean-François Mancel

Téléphone : 03 44 26 99 50

Mail : contact@paysdethelle.fr

Site Internet : www.paysdethelle.fr

Abbecourt 756 habitants - Maire : Jean-Jacques ANTHEAUME - Tél. mairie : 09.62.60.44.03 - **Angy** 1194 Marie-Chantal NOURY 03 44 56 53 25 - **Balagny-sur-Thérain** 1604 habitants - Maire : Marie-Odile GUILLOU - Tél. mairie : 03 44 26 48 43 - **Belle-Eglise** 622 Philippe VINCENT 03 44 08 50 26 - **Berthecourt** 1648 Laurent SERFRUYS 03.44.07.54.92 - **Blaincourt-les-Précy** 1198 habitants - Maire : Patrick CORBEL Tél. mairie : 03 44 27 71 67 - **Boran-sur-Oise** 2139 Jean-Jacques DUMORTIER 03 44 21 63 13 - **Cauvigny** 1560 Michel DRUEZ 03 44 07 38 19 - **Chambly** 9926 David LAZARUS 01 39 37 44 00 - **Cires-lès-Mello** 3888 Béatrice BASQUIN 03 44 56 40 11 - **Crouy-en-Thelle** 1115 Nelly KERZAK 03 44 26 74 14 - **Dieudonne** 829 Alain LERIVEREND 03 44 26 70 76 - **Ercuis** 1495 03 44 26 71 69 - **Foulangues** 198 Annie BLANQUET 03 44 27 83 34 - **Fresnoy-en-Thelle** 952 Marc LAMOUREUX 03 44 26 73 01 - **Heilles** 627 Christian VAN PARYS 03 44 07 62 63 - **Hodenc-L'Évêque** 246 Danielle DEBLIECK 03.44.07.46.16 - **Hondainville** 680 Michèle BRICHEZ 03 44 56 57 32 - **Labolissière-en-Thelle** 1295 Jean-Jacques THOMAS 03.44.08.62.03 - **Lachapelle-Saint-Pierre** 902 William DUMOLEY 03 44 08 62 62 - **Le Coudray-sur-Thelle** 529 Michel LE TALLEC 03.44.81.14.24 - **Le Mesnil-en-Thelle** 2278 Alain DUCLERCQ 03 44 26 72 70 - **Mello** 646 Christelle GALVIN 03 44 56 40 80 - **Montreuil-sur-Thérain** 248 Alain ARNOLD 03.44.03.27.82 - **Morangles** 414 Marianne LEMOINE 03 44 26 78 39 - **Mortefontaine-en-Thelle** 867 Alain PAILLARD 03.44.52.07.16 - **Mouchy-le-Châtel** 80 Charles-Antoine de NOAILLES 03.44.03.22.66 - **Neuilly-en-Thelle** 3309 Gérard AUGER 03 44 26 86 66 - **Noailles** 2871 Benoit BIBERON 03.44.03.30.61 - **Novillers-les-Caillois** 354 Thierry DEVILLARD 03.44.08.98.19 - **Ponchon** 1102 Robert JOYOT 03.44.03.31.58 - **Précy-sur-Oise** 3217 Philippe ELOY 03 44 27 30 10 - **Puisseux-le-Hauberger** 837 Joseph KARST 03 44 74 92 92 - **Saint-Félix** 637 Patrick VONTHRON 03 44 07 51 84 - **Saint-Sulpice** 981 André MELIQUE 03.44.81.11.25 - **Sainte-Geneviève** 2987 Jacqueline VANBERSSEL 03.44.08.28.70 - **Silly-Tillard** 455 Jean VERTADIER 03.44.03.33.39 - **Thury-sous-Clermont** 685 Philippe BOURLETTE 03 44 56 54 97 - **Jilly-Saint-Georges** 1897 Nicole ROBERT 03 44 27 80 47 - **Villiers-Saint-Sépulchre** 946 Pascal WAWRIN 03.44.07.67.26 - **Villiers-sous-Saint-Leu** 2339 Jacques PINSSON 03 44 56 31 25.

Abbecourt

Repas de tous les printemps

Samedi 24 mars de 12 heures à 20 heures à la salle des fêtes. Information au 03 44 03 31 58.

Angy

Match d'improvisation de 23 février

A partir de 20h30 à la salle multifonction avec les groupes "Répliques Improvisation" et "Toc Toc". Tarifs : adultes 3 €, enfants 1,50 €. Restauration, buvette. Réservations au 07.82.27.63.65 ou par mail à repliquesimpro@gmail.com.

Loto et Zumba en soutien à Lenny

Le 24 février, l'association "Un espoir en marche" organise à la salle multifonction un loto de 23 tirages à partir de 14 heures (ouverture des portes à 12 heures, restauration, buvette), puis un cours de Zumba de 19 heures à 21 heures afin de financer des équipements pour le Lenny. Réservations pour la zumba : 10 € en prévente, 12 € sur place. Contact : 06.69.49.74.84.

THELLOISE

NOAILLES

Le retour d'Alexis Mancel

Alexis Mancel qui avait disparu des radars depuis la fin de l'année dernière, est de retour en ce début d'année 2018 : «J'étais très pris par mon travail sur Paris» dit-il.

En l'effet le jeune politicien de 28 ans ne vit pas de la politique, lorsqu'il quitte son costume de conseiller communal et régional, c'est pour rentrer dans celui de chef de projet pour une grande boîte. «Avec mon métier j'ai de la chance d'avoir un employeur conciliant qui comprend ma passion. Lors des dernières élections il m'a permis de me concentrer dessus, mais lorsqu'elles étaient terminées il m'a dit : «Bon Alexis, maintenant il faut que tu me renvoies l'ascenseur. Chose que j'ai faite.»

Cette double casquette, Alexis Mancel sait qu'un jour il devra choisir : «Actuellement ce n'est incompatible, je ne suis pas maire mais un simple conseiller. Tout est une question de motivation et d'en- vie.»

UN PROCHE TOUCHÉ PAR LA MALADIE

En fin d'année dernière, le conseiller régional a appris le cancer d'un membre de sa famille : «Il s'agit d'une personne de mon premier cercle. Ça m'a énormément affecté car nous sommes une famille très soudée. C'est aussi pour ça que je me suis fait plus dis-



Pour Alexis Mancel la politique est un moyen de venir en aide aux gens et d'oublier la maladie qui touche sa famille cet fin 2017.»

Le futur Alexis Mancel ne peut le concevoir sans la politique, mais est au courant que si les électeurs décident de lui confier une mission importante, il devra s'y engager à 100 % : «J'adore mon travail, mais la politique c'est dans mon cœur. Si j'avais été élu lors des dernières élections le-

gisatives, je m'y serais consacré à 100 %.»

«J'AI TROUVÉ ÇA INJUSTE.»

Sa défaite lors des dernières élections législatives a profondément marqué Alexis Mancel : «Se faire emporter par la vague Macron, je trouve ça profondément injuste. J'ai

été très affecté pour toute mon équipe car la politique c'est du local, j'ai toujours eu l'envie d'aider les gens, de résoudre leur problème en leur apportant quelque chose de concret.»

Malgré cette gifle reçue, Alexis Mancel dit toujours «avoir l'envie de servir les gens.»

Sur son rôle au sein du conseil municipal de Noailles, le jeune conseiller trouve que le maire actuel Benoît Biberon effectue un bon travail dans un contexte difficile. Quant à lui, présent sur une liste dissidente de celle de l'actuel maire lors des dernières élections municipales, le jeune homme comprend le choix des Noaillais : «Ils n'ont pas adhéré y message de Bernard Villeneuve, de plus l'actuel maire avait un projet cohérent et était très apprécié au sein de la commune il mérite sa victoire.»

Ce qui est certain c'est qu'à 28 ans Alexis Mancel est bel et bien de retour dans le jeu politique en comptant bien s'inscrire de manière pérenne dans le paysage politique oisien, pour comme il le dit «Venir en aide aux gens.»

Florian GAMBIN

NEUILLY-EN-THELLE

Discussion autour du prix de la taxe d'inondation

La prochaine taxe pour la gestion des milieux aquatiques et la prévention des inondations (Gemapi), devrait revenir à chaque habitant de la communauté de commune de la Thelloise à 2, 50 euros par an.

Cette dernière devrait figurer dès cette année sur la fiche d'impôt du contribuable, mais pour l'heure, le prix de cette future taxe n'est pas arrêté comme l'explique le chargé de mise en œuvre de ce projet et vice-président de la Thelloise, Michel Françaix : «Le taux tiendra de la volonté de nos représentants de nos trois syndicats (de l'Esches, du Thérain et de la Trêve).»

QUATRE MISSIONS POUR GEMAPI

Devenu depuis le 1er janvier 2018 une nouvelle compétence des communautés de communes, la gemapi recouvre quatre types de mis-



Le vice-président de la communauté de communes Michel Françaix sait pertinemment que les négociations seront rudes

comme l'aménagement des bassins hydrographiques, l'entretien et l'aménagement d'un cours d'eau, canal, lac ou plan d'eau, la défense contre les inondations et contre la mer et la protection de la res-tauraton des sites des éco-systèmes aquatiques et des zones humides ainsi que des formations boisées riveraines.

Néanmoins, l'ancien maire de Chambly met en garde chacun des membres des trois commissions qui iront représenter les intérêts de la Thelloise face aux autres communautés : «Pour la commission de la vallée du Thérain, je ne suis pas certain de pouvoir tenir le choc si nous ne sommes pas solidaires. La tentation est grande de faire payer par d'autres ce qu'on n'a pas envie de payer soi-même.»

Avec cette nouvelle mise en garde, Michel Françaix espère que ses représentants comprennent davantage leur rôle, parce qu'une entente de chacun au sein de ces syndicats est primordiale afin de défendre au mieux les intérêts des habitants de la Thelloise.

Florian GAMBIN